
Я, Владимир Ефимович Соловьев, родился в
Гремячинске - городе шахтеров. Мне 51 год.

С отличием защитил диплом Пермского
политеха по специальности «Машины и
аппараты химического производства».

Работал на «Пермнефтеоргсинтезе».
В 1985 году переведен с должности главного
механика завода на такую же в предприятие
«Пермводоканал».

Через год стал главным инженером.
С 1990 года - директор муниципального
предприятия «Пермводоканал»

Я женат, воспитываю двоих детей.

О нынешних депутатах думаю, что делают
большое дело, но не замечают повседневных
проблем. Надо смотреть не только шире, но и
глубже. Иногда проблема одного человека не
терпит отлагательства.

Баллотируюсь в депутаты с четкой целью: с
помощью депутатского мандата ДАТЬ
ПЕРМЯКАМ ЧИСТУЮ ВОДУ, а для жителей
округа- внимание и помощь в решении
житейских и социальных проблем.

Надеюсь на ваше понимание проблемы
городского водоснабжения и на
поддержку моей кандидатуры на выборах
3 декабря

С уважением,
кандидат в депутаты
Пермской городской Думы
от округа №14

Владимир Соловьев.

Уважаемые избиратели!

Возможно, уже в ходе
предвыборной кампании у вас

появятся пожелания, наказы, вы
захотите задать вопросы,

возникнет необходимость решить
ту или иную проблему.

Знайте,
я всегда буду рад помочь.

Обращайтесь в приемную
по адресу: ул. П. Лумумбы, 2, ком. 6

тел: 66-96-88
пейджер: 66-87-81, аб. 54247



Я, Владимир Соловьев,
директор предприятия
«Пермводоканал» обращаюсь
к вам с просьбой поддержать
меня 3 декабря на выборах в
городскую думу.

Основная моя задача -
развитие и улучшение
системы водоснабжения
города, для чего
необходимы
подготовка и утверждение
в Думе законодательной
базы по программе
«Чистая вода».

КОНЦЕПЦИЯ Программы уже пять лет
ждет своего часа и предусматривает, с одной
стороны, полное переоборудование
материально-технической базы водоснабжения и
канализации, с другой - подготовка нормативных
и законодательных актов по реализации
программы "Чистая вода".

Положение дел з водоснабжении
города катастрофическое: оборудование старое,
трубы ржавые, очистные сооружения не
справляются с объемами, и, если тянуть и далее,
то скоро каждый второй ребенок будет страдать
болезнями желудочно-кишечного тракта.

Необходимо улучшать экологию
П е р м и . С этой целью и разработана
программа "Чистая вода". Есть поддержка
Администрации, готово новое оборудование,
ученые произвели все расчеты, но большинство
прежних депутатов, несмотря на обращения
пермяков, предпочло не замечать этой
проблемы, ведь воду из-под крана они не пьют, а
покупают ее в пластиковых бутылках в магазине.

Уважаемые пермяки,
нельзя мирится с существующей ситуацией.
Я хочу стать депутатом Пермской городской
Думы, чтобы ускорить законодательный процесс
и довести начатое до реализации.

Пермяки должны пить чистую воду!

Полномочия депутата
позволят мне:

ввести в действие «горячий»
телефон, позвонив на который, любой
человек получит помощь или
консультацию по любой проблеме.
взять в округе под личный контроль
и ответственность состояние
водопровода и жилищно-
коммунального хозяйства.
организовать спортивные площадки
и детские клубы. Пора наших детей
вытащить из рук наркодилеров! Пусть
занимаются спортом и рисованием, а
не шатаются по улицам.
претворить в жизнь те необходимые
программы, которые уже приняты
Думой, или, которые находятся в
процессе разработки.
Для того, чтобы вы могли влиять
на выполнение моих обязательств буду
раз в месяц проводить отчеты
депутата.

Уважаемые пермяки!
Чтобы осуществить вышесказанное
прошу вашей поддержки на выборах в
городскую думу по округу № 14.
Поддержите и проголосуйте за меня
3 декабря 2000 года.

С уважением,
Кандидат в депутаты
Пермской городской Думы
от округа №14


